

NO SE LLAMA OSMAR FERRER

Revelan verdadera identidad del sicario liberado

Como Alberto Carlos Mejía Hernández fue finalmente identificado el acusado de asesinar al empresario denominado como “Rey de Meiggs”.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

Carabineros y la Policía de Investigaciones (PDI) emitieron una nueva alerta internacional por el sicario venezolano que fue liberado y se encuentra prófugo. La nueva alerta es con su nombre real: Alberto Carlos Mejía Hernández.

Hasta ahora, el acusado de asesinar al empresario denominado como “Rey de Meiggs” estaba identificado como Osmar Ferrer. Con dicha identidad fue arrestado, puesto en prisión preventiva y luego liberado.

Alberto Carlos Mejía Hernández es la real identidad del sicario, quien entregó un nombre distinto a la justicia chilena a la hora de ser detenido, consignó radio Biobío.

De hecho, en la nueva alerta de búsqueda aparece “Osmar Alexander Ferrer Ramírez” como su alias.

Mejía Hernández, de 18 años, ingresó de forma irregular al país, por lo cual nunca hubo una confirmación real sobre cuál era su nombre.

Nueva ficha de difusión

En la nueva ficha de difusión, que contiene los logos de la Policía de Investigaciones y de Carabineros, se describe que el prófugo es indagado por el delito de homicidio, hecho



La nueva ficha con la orden de búsqueda del acusado de matar a empresario del Barrio Meggs.

Alberto Carlos, no Carlos Alberto

La revelación de la verdadera identidad del presunto sicario provocó confusión, ya que a primera hora de la mañana del viernes Carabineros señaló que el nombre real del imputado era Carlos Alberto Mejía Hernández, con sus primeros dos nombres al revés. El dato fue corregido un par de horas después por la Fiscalía Nacional y por el propio ministro de Seguridad, Luis Cordero. “Es Alberto Carlos”, aclaró.

perpetrado el pasado 19 de junio en la comuna de Ñuñoa: se trata del crimen de José Felipe Reyes Ossa, también conocido como el “Rey de Meiggs”.

La ficha indica que el imputado, de nacionalidad venezolana y con situación migratoria irregular en el país, es vinculado directamente con la organización criminal internacional conocida como “Tren de Aragua”.

Algunas de las características

del acusado que se consignan en la nueva ficha son: “Tatuaje en el dorso de su mano derecha con el rostro del dios mitológico ‘Zeus’ y “tez morena”.

Se indica que “cualquier información contactarse a la brevedad con los números de emergencias señalados o al Depto. Investigación de Org. Criminales O.S.9, teléfono 229221070, o correo electrónico os9.analisiscriminal@carabineros.cl”.